

# **FORKOPIMDA**

## **Rapat Persiapan Lapas Karanganyar dalam Menghadapi Verifikasi Lapangan Tim Penilai Mandiri untuk Mencapai Predikat Wilayah Bebas dari Korupsi**

**Rizal Afif Kurniawan. - [CILACAP.FORKOPIMDA.COM](http://CILACAP.FORKOPIMDA.COM)**

Oct 19, 2024 - 09:39



CILACAP, INFO\_PAS – Lapas Karanganyar baru saja mengadakan rapat penting sebagai persiapan menghadapi verifikasi lapangan oleh Tim Penilai

Mandiri untuk memperoleh predikat Wilayah Bebas dari Korupsi (WBK), Kamis (17/10/24). Rapat ini berlangsung di Aula Candra Nawasena dan dihadiri oleh seluruh pejabat struktural serta Tim Zona Integritas (ZI) Lapas Karanganyar. Pertemuan ini merupakan langkah strategis guna memastikan kesiapan penuh Lapas Karanganyar dalam menghadapi penilaian yang akan datang.

Kepala Lapas Karanganyar membuka rapat dengan menekankan pentingnya pencapaian predikat WBK, bukan sekadar sebagai pengakuan, tetapi sebagai bukti komitmen bersama untuk menciptakan lingkungan kerja yang bebas dari praktik korupsi. "Mendapatkan predikat WBK adalah tanggung jawab kita semua dalam mewujudkan tata kelola yang bersih dan transparan," ungkap beliau. Fokus utama rapat ini adalah membahas kesiapan sarana dan prasarana, terutama Unit Layanan Terpadu (ULT) sebagai wajah pelayanan publik, serta memastikan semua ruang inovasi dan fasilitas lainnya siap menghadapi verifikasi.

Selain kesiapan fisik, peningkatan kualitas pelayanan publik juga dibahas, dengan tujuan menciptakan ruang yang nyaman, transparan, dan ramah bagi masyarakat. Ketua Tim ZI Lapas Karanganyar menekankan pentingnya sinergi dan kesiapan internal tim. "Setiap anggota harus memahami perannya dalam verifikasi ini," ujarnya. Tantangan yang mungkin dihadapi selama verifikasi dibahas dengan cermat, termasuk simulasi dan persiapan dokumentasi.

Rapat ini menjadi langkah awal penting dalam mempersiapkan Lapas Karanganyar menuju predikat WBK, dengan harapan bahwa persiapan matang ini akan membawa kesuksesan dalam verifikasi lapangan dan meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap pelayanan yang diberikan.